
! ! ! !本报讯 （记者 俞亮
鑫）由《尖刀》创作班底打
造，范雨林、崔波、刘小锋、
沈晓梅等实力演员主演的
谍战剧《尖刀队》定于今晚
在上视新闻综合频道开
播，该剧讲述了解放战争
时期，华东野战军某尖刀
队的传奇故事。
《尖刀队》借鉴美剧的

编剧模式，整剧分为四大
篇章：《血刃》《劫狱》《智取
江防图》和《猎鹰》。
剧中枪林弹雨的热血

武斗，大规模的枪火交拼，
战火纷飞、硝烟四起的战争场景，
将给观众带来强烈的视觉冲击。
该剧男主角、尖刀队队长耿

得胜由范雨林饰演，他完美的肌
肉线条、身手不凡的武打动作让
人印象深刻。
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明星走红毯 像摆“地摊”
片商抢地盘 为开“超市”
———本届戛纳电影节上一些国内影人“捡芝麻丢西瓜”

! ! ! !本报北京今日电

（驻京记者 孙佳音）
昨天，独树一帜的海
岛影片《海澜》在北京
举行开机“起航”仪
式，!"后女导演王鸣
飞携主演张殿菲、栗
思涵、韩松等 !"后团
队一同亮相。当天活
动为迎合“海岛电影”
定位而别出心裁地设
计成起航仪式，广电
总局电影局、八一电
影制片厂、华夏电影
发行公司多位领导到
场为影片“护航”。
有“音乐谋女郎”

之称的王鸣飞，曾是
《金陵十三钗》的后期
导演，创作并演唱了
《金陵十三钗》主题曲
《墨玉》，还推出过个人专辑《宠
儿》。发布会当天，张伟平和张艺
谋都分别发来 #$%表示祝福。

外形靓丽而又才华横溢的王
鸣飞毕业于中国传媒大学，是八
一制片厂着力培养的新生代 !"

后导演，师从金鸡奖最佳导演陈
力，曾经先后担任《湘江北去》《爱
在廊桥》等片的副导演。

《海澜》是王鸣飞独立执导
的首部作品，整个创作团队也齐
齐贴上了“!"后标签”。

! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者
孙佳音）&月 '(日下午)江苏卫视主
持人孟非在北京录制《非诚勿扰》
时，不慎从舞台上摔落，导致左手臂
严重受伤。简单处理和休息之后，孟
非忍着剧痛完成了两场节目的录
制。据悉，孟非已被确诊左手肘关节
骨折，目前已打上石膏进行固定。
是否会暂停工作专心养伤，江苏卫
视工作人员表示还需等伤情进一
步确诊。
受伤后，孟非为了不扫现场七

八百位观众的兴，一直坚持到当天
的第一场录制完成才肯去医院进行
治疗。整个录制过程中，因为疼痛，

孟非额头不断冒汗，工作人员不断
上台为其擦拭。中间还一度因手臂
疼痛，让工作人员帮他脱掉外套。在
苦撑了三个小时之后，孟非才被就
近送到北京民航医院骨科急诊紧急
医治。*光片显示，伤势严重，诊断
结果为至少左手肘关节骨折，主治
医生建议立即休息养伤。

由于当晚 +时有法国专场的节
目录制，远道而来的男女嘉宾和数
百位观众都已在录影棚等候，孟非
要求医生简单以石膏板和绷带将手
肘部做临时固定后，便跟节目组工
作人员一起赶回录影棚，带伤继续
完成录制。从下午受伤到晚上 (：

,"，孟非带伤工作长达 !个小时。-"
日是此次北京录制的第二天，在孟
非的再三坚持下，他还是绑着临时
的石膏板，坚持完成了两场节目的
录制。
江苏卫视总编室副主任刘原表

示：“目前医生初步的诊断报告已经
出来，伤势很严重，带伤录完四期节
目回到南京之后，还会请骨科专家
为孟非做详细诊断，再行确定的治
疗计划和康复时间。”此外，刘主任
还介绍说：“《非诚勿扰》&月份的录
制计划已全部结束，至于下次节目
何时再录，孟非能否参加，目前还是
未知数。”

孟非台上摔落致关节骨折
忍着剧痛完成两场节目录制
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! 李冰冰在本届戛纳电影节的红毯上!遇冷" 图 ./

! 王鸣飞
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! ! ! !戛纳电影节曾是华语电影的福
地，但自 -01"年至今，华语电影却无
缘主竞赛单元金棕榈大奖的争夺。尽
管如此，今年第 2&届戛纳电影节上
并不缺中国影人的身影，明星红毯作
秀，片商吆喝卖片，也热热闹闹忙得
不亦乐乎。戛纳对中国电影人来说，
当然可以是一个绝佳的展示形象平
台，也是国内电影制作企业营销影片
的一个国际性开放市场、一个商业化
的文化娱乐品牌展销地。但也不要忘
记，戛纳电影节更是欧洲三大电影节
之首，是享誉世界的电影盛会，大师
大片、经典名作云集荟萃，对还在发
展中的中国电影来说，是一个难得的
学习机会。如果光是在红毯上秀一
把，出一下风头夺一点眼球，自我推
销一番，岂不太可惜了？

铆足劲 赶场“吆喝”
今年，戛纳浓郁的商业味从红

毯上就能闻到。从首部确定与 3!

45*合作的华语片《十二生肖》到
乌尔善执导的《画皮 -》；从刘德华
和林志玲主演的《富春山居图》到新
生代导演朱敏江执导的推理悬疑电
影《查无此人》，周迅、杨幂、张柏芝、
冯绍峰，一个又一个明星忙着赶场
子宣传影片。以《一代宗师》为首的
华语片方抢占了戛纳电影节主会场
门口对面的外墙，挂起了大幅海报，
今明两年即将上映的华语大片，在

戛纳铆足了劲，一款接一款的海报、
一个接一个的户外广告、一场接一
场的发布会。版权销售似乎已成为
中国电影到戛纳的最主要目的，抢
钱、抢地盘成了今年中国电影人在
戛纳市场的真实写照。

夺眼球 用尽手段
此外，为了商业活动到场的女

星同样用尽手段，在今年的戛纳红
地毯上夺人眼球：范冰冰作为欧莱
雅代言人，开幕式上一身绿色瓷装
按惯例“衣不惊人死不休”；除宣传
影片之外，作为某品牌的全球形象
代言人走上红毯的杨幂，更因为法
国保安的提醒和她的手势，引发网
友们议论纷纷。明星李冰冰甚至说

过一句大实话：“我们都是来摆地摊
的6 ”对于戛纳秀场，娱乐策划人丁
丁说：“说白了，明星们走红毯就是
为了钱———她们穿的服装、戴的首
饰、拿的包包都会成为媒体焦点，她
们的身体就是奢侈品的广告位，当
然要尽情展示了。增加曝光率，提高
身价，既讨好了赞助商，又拉到新广
告代言，这才是终极目的。”

遇“骗子”后悔莫及
对于戛纳成为华语片“超市”的

现象，负责国内各机构参加戛纳电影
节电影市场活动的香榭荔舍国际公
司负责人李明曌表示，大多数国内电
影公司以为，只要卖出了海外版权，
就可一本万利高枕无忧，其实不然。

“影片被买断发行权后，国内制片方
对于影片在海外发行状况就没有了
话语权，有时候电影会被雪藏，而且
宣传力度不够大的现象也屡见不
鲜。”例如导演冯小刚就曾经大骂韦
恩斯坦是“骗子”，当年他的《夜宴》被
其购得北美发行权后，却从未上映。
业内人士指出，对于好莱坞公司来
说，有时买断中国电影的北美发行权
只是为了加强与中国电影市场的合
作，花去几十万美元对他们来说并不
算什么，回过来，他们的片子打开中
国市场才是主要目的。

留遗憾 错失良机
网友小敏对于华语片戛纳“抢

钱”的做法不屑一顾，她提问说：“那
些去法国的国内明星，有那么好的条
件和机会，但真正坐进影院看片的又
有几人？”对此，不少接受采访的圈内
人士也表示遗憾，他们认为，走秀也
好，卖片也罢，至少在将来的 -7年
内，学习优秀电影的拍摄方法，弘扬
华语片的精髓，才是参加国际电影节
的华语影片和电影人最主要的任务。
专家同时指出，要把握华语片在国际
电影节上的话语权，其前提是必须提
高影片的质量。“只有影片自身具备
了国际化的竞争力，让国际片商看到
影片在海外市场的票房前景，国内制
片方才能化被动为主动，提出保底分
账的条件。” 本报记者 张艺
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